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政界批外國政客圖借港「抽水」
斥德外長會黃之鋒「搞搞震」反中亂港撈政治資本

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）行
政會議成員、新民黨主席葉劉淑儀昨
日出席電台節目時表示，反修例者希
望外國制裁香港，寄望美國推動香港
民主發展是單純的想法，這樣只會傷

害香港。她批評，美國國會審議《香
港人權及民主法案》是干預香港內部
事務，只會進一步打擊香港經濟。
美國國會已經復會，將審議《香

港人權及民主法案》，法案指要以
每年評核香港的自治情況，決定香
港的特殊經濟待遇。對此，葉劉淑
儀相信，美國國會不會在短時間內
通過《香港人權與民主法案》，因
為隨着特區政府宣佈撤回修訂《逃
犯條例》，法案內容估計會大幅刪
改。
葉劉淑儀坦言，美國一旦取消香港

特別待遇，將對香港造成很大的影
響，不只是制裁官員，更包括降低香
港的信貸評級，金融等多個領域受影
響，西方其他國家若跟隨，對香港打
擊會很大，「但我相信不會有此情
況。美國商界在港有很大利益，服務
及貨物貿易就達340億美元盈餘，屬
全球最大雙邊貿易盈餘，若強硬取消

對港特別待遇，亦將影響對美貿易，
最終香港會受害。」

制裁不會促港民主發展
她並強調，香港的民主進程實際要

根據基本法處理，香港有部分年輕人
寄望美國推動香港的民主發展是「單
純的想法」，特別是透過制裁的方
式，並不會促進香港的民主發展，只
會傷害香港。「政府要多解說，單純
行政長官星期二早上前說數句並不足
夠，政制局官員要多落民間解說，到
學校解說，年輕人在學校，到中學解
說，直接入中學。」
葉劉淑儀表示，特區政府已經回應

民間五大訴求，可以做的都已經做
了，如果繼續要求所謂「五大訴求，
缺一不可」，「只是口號，相信很多
市民心裡明白。」
葉劉淑儀表示，現時惡劣的警民關

係是非常可惜，尤其是警方已很努力

作出改善，希望社會明白示威者包圍
警署復仇不是好的情緒。她指出，
「831打死人」等謠言只反映少數市
民不信任警察，而警方亦一直很小心
地使用武力，「使用武力是回應示威
者的行動。」
對於「721元朗事件」，葉劉淑儀

則表示，一定要調查清楚，將違法
者繩之以法，且現在警方已拘捕多
人，希望透過法庭程序，令真相大
白。

特首落區接觸群眾有用
被問及行政長官林鄭月娥早前承諾

會落區聆聽民意，稍後約見18區全
體區議員會面，但新民黨區議員甘文
鋒就表明拒絕出席。
對此，葉劉淑儀認為，區議員之間

意見不同，但相信特首直接接觸群眾
更有用，若擔心落區引起騷亂，亦可
與群眾在網上交流。

香港文匯報訊（記者 郭家好）香港
的所謂「反修例行動」已經變質，中
央政法委微信公眾號「中央政法委長
安劍」昨日發表文章指，所謂「反修
例」已成為香港年輕人對就業難、工
資低、房價高，感到迷茫、不甘和憤
怒情緒的發洩口。不過，暴力不能夠
解決問題，香港年輕人要找到出路，
只需放寬眼界，看到背後遼闊的內
地，在更廣闊的天地中逐夢、築夢、
圓夢，「無論如何，拿着激光筆，肯
定畫不出五彩的人生。」
文章指，生活在香港這個國際化大都

市的年輕人不容易，從小到大競爭激烈
課業繁重，好不容易考上大學，一畢業
就要背上高額的學貸，形容「就業難、
工資低、房價高，蟻居陋室，出路渺
茫」，所以一個原本意在遣返台灣逃犯
的法例，成為年輕人不甘和憤怒情緒的
發洩口，更有人不斷火上澆油曲解法
例，明中暗裡慫恿、蠱惑、煽動，讓抗
議演變為暴亂，讓暴力不斷升級。
文章質疑，那些慫恿年輕人上街者，

「有能力解決香港就業、工資、房價等
等一系列問題嗎？有表現出哪怕一點點
解決這些問題的意願嗎？」有的，只是
令憤怒更加憤怒，讓問題難上加難。
文章強調，香港青年的出路，「不在

西方，其實就在家裡。」香港年輕人要
找到出路，只不過需要把眼界稍稍放寬
一點，「香港青年的家不僅是自己腳下
1,100多平方公里的土地，還有背後遼
闊的內地。」
文章解釋，內地能為香港年輕人提供
的不僅是普通的就業崗位，還有更多創
業和創新的機遇。又舉出數據指，從今
年2月《粵港澳大灣區發展規劃綱要》
發佈以來，僅珠三角9市就已經建立港
澳青年創新創業基地達48個，近千個創
新團隊、創業項目入駐。

拿着激光筆 畫不出五彩人生
文章表示，內地有一系列政策幫助香

港青年在更廣闊的天地中逐夢、築夢、
圓夢，形容「香港年輕人的出路其實就
在自己的腳下，邁出一步就是海闊天
空」，重申香港歸根結底是中國的香
港，而「無論如何，拿着激光筆，肯定
畫不出五彩的人生。」

香港文匯報訊 「看到 13 歲、15
歲的中學生參與暴力行為，對於我
們來說是非常痛心，也非常憂
心！」曾任香港理工大學學生會主
席的黃俊瑯近日在接受中新社訪問
時認為，特區政府已正面回應了社
會對修例的相關訴求，目標已經達
到。他呼籲參與「街頭運動」的香
港青年要停下來認真想一想，盡快
讓香港重回正軌。
黃俊瑯在2014年香港「佔中」時是
理大的學生會主席。他說，這次修例
風波最大變化就是變得很暴力。「我
們香港是一個非常發達的城市，也是
全世界最自由民主的地方，民眾有和
平理性表達自己訴求的權利，但香港

社會不會接受這種暴力行為。」
他對一些極端示威者的暴力行為感

到非常憂心，「這樣的暴力衝擊行為
會不會影響這些香港下一代的未來發
展？他們對於整個社會的看法，會不
會注入負能量？」
黃俊瑯說：「年輕人可能有一股很

激情的情緒在街頭衝擊，去爭取一些
自己想要實現的東西；但是不是要回
頭想一想，一些社會議題和問題是不
是應通過溝通和對話的方法來解
決。」

港府已正面回應修例訴求
他認為，社會對修例的相關訴求，
特區政府已給予正面回應，這說明民

眾的聲音已經被聽到，目標已經達
到。他呼籲參與「街頭運動」的香港
青年要停下來認真想一想，盡快讓香
港重回正軌。

身邊朋友見機遇 均入灣發展
黃俊瑯 2016年在深圳創業，主要

做科技產品以及金融平台，現在則
轉為協助一些非牟利機構管理在內
地的孵化器。「國家其實給了香港
年輕人很多機會。身邊當年有些原
本對社會有點不滿的朋友，在發現
經濟機遇後，也都過來粵港澳大灣
區發展了。」
目前，他們的工作就是協助港澳、

國際青年融入粵港澳大灣區發展以及

整個國家戰略，希望能把香港的年輕
團隊帶到內地去享受國家發展的機
遇。「香港有着國際化的優勢，但如
果社會不能保持穩定，就很難吸引內
地以及國外的人才在香港聚集，從而
會導致香港的競爭力下降。」

多到內地交流才能眼見為實
黃俊瑯建議，香港的青年人要多到

內地去了解交流才能眼見為實，拓寬
眼界。深圳離香港很近，青年人應多
去深圳看一看，就會知道深圳有很多
很多的大企業，有不少大企業如騰訊
等已在國際上很有影響力。
此外，內地的交通配套、基礎設施

包括法治環境，都在不斷地進步完
善。「只有自己去看，自己去判斷，
才不會受那些第二手乃至第三手的資
訊影響，從而認識到國家的進步，提
升他們對國家的認同感。」

就馬斯與黃之鋒會面，中國外交部早前
召見德國駐中國大使表達強烈抗議，

中國駐德國大使吳懇亦在柏林開記者會，
指馬斯與黃之鋒的會面，對於中德雙邊關
係的發展必然會產生影響。不過，馬斯在
上周四（9月12日）的新聞發佈會上稱，
柏林對中國「一國兩制」政策的立場沒有
改變，支持香港在該政策下所享受的權
利，支持「示威者」上街「行使言論自
由」。
他聲言，「當默克爾總理訪問北京時，她
會和人權律師、活動人士會面，當我訪問北
京時，我也會這麼做……而在柏林，我同樣
會這樣做，這一點未來也不會改變。」
英國人權組織「香港監察」前日（13
日）則安排「本土民主前線」前召集人黃台
仰，和以「香港大專學界國際事務代表團」
成員身份赴德的教育大學學生會會長梁耀
霆、城市大學學生會署理外務副會長邵嵐、
香港大學學生會時事委員會委員張崑陽，與
來自5個黨派的8名德國聯邦議員會面。德
國議會人權委員會成員Martin Patzelt 聲
稱，聯邦議會應該以「實質行動」協助香
港。代表團亦與其他德國聯邦議會成員商討
在議會的「行動」。

陳勇：政治後果深遠
港區全國人大代表陳勇批評，德國政客出
於政治操作會見黃之鋒之流，支持在別國違
法的人，對其國家法治、道德理念以及其在
國際關係中的國家利益的影響都是深遠的。
相信這些政客是想通過香港撈取政治資本，
取得與中國「講數」的籌碼，「若德國真的

博愛，可以直接全部接受這些違法亂港分子
的移民，讓香港盡快恢復平靜。」
他續說，這些外國政客應當對自己的短期
政治行為負起相應的政治後果，「若不想人
家不尊重你們國家，首先你要尊重別人的國
家；若中國領導人會見反對德國的人，相信
德方亦會強烈抗議。」

陳振彬批發放錯誤訊息
港區全國人大代表陳振彬指出，德國方面其

實是認同「一個中國」，在此背景下，德國政
客不應當再發出這樣錯誤的信號，「黃之鋒所
說的其實就是分裂國家，根本與自由無關。」
他指出，黃之鋒仍處於保釋期間，德國外

長此時與其見面亦是給予外界一個信號，即
德國正在幫助黃之鋒，但這是與其國家總理
所講的完全背道而馳。
陳振彬認為，許多西方國家亦是抱着「搞

搞震」的心態，以拖中國後腿，「他們不是幫
香港，是搞香港，甚至間接搞我們的國家。」
他希望，到外國「游說」的人明白，他們一出
生就是中國人，只有國家強大，他們到全球各
地才有底氣。陳振彬並譴責釋放錯誤信號給年
輕人的部分人，「這樣只會害了他們一生。」

張俊勇：黃不代表香港
港區全國人大代表張俊勇批評，德國外長

身為其國家代表，是出於政治目的講出上述

言論。但黃之鋒之流絕對不代表香港，不代
表香港人。「真正的香港人是希望恢復社會
的寧靜，是非常反對這些反中亂港的人。」
他指出，「一國兩制」在香港一直實施得很
成功，香港因此一直是高度自治、擁有高度
自由，亦因此允許有不同的意見，「否則怎
會容忍黃之鋒之流的存在？」
他希望黃之鋒之流明白，他們所謂的「追

求」是香港人不接受的，全是歪理，是在傷
害香港、破壞「一國兩制」。他並希望，無
論是外國政客抑或全世界都可以理解，黃之
鋒之流的一面之詞根本不是香港的聲音，若
要了解香港、了解中國，不如親身來了解。

洪為民：不容外力干港

港區全國人大代表洪為民說，香港是中
國的內政，外國不應當說三道四。尤其是
給予違法分子所謂「政治庇護」，例如此
前的黃台仰、李東昇二人，明顯是刑事犯
罪，不是受到所謂「政治迫害」，「若一
個國家因為刑事案件就去庇護人，則會引
起世界大亂，是不是所有搶劫、刑毀的人
都要收下？」
他續說，任何一個香港市民鼓吹「港

獨」，都是違法的。而黃之鋒在德國之行的
表態，已經有證據證明其不擁護基本法，若
其日後參選，是沒得抵賴。而如果這些破壞
香港的人，想全部移民至德國，相信香港市
民都會表示歡迎。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）煽暴派頭目之一、「香港眾志」秘書長黃之鋒日前竄訪德國，竟獲德國外交部

長馬斯（Heiko Maas）等政客會見。中方已向德方提出嚴正交涉。惟德國外長近日依然稱，日後還會繼續會見

所謂「維權人士」。多位香港政界人士在接受香港文匯報訪問時批評，德國政客的言論無非是政治操作，以

「搞搞震」的心態，通過香港撈取政治資本。他們指出，黃之鋒之流絕對不代表香港人，是香港人所不能接受

的。
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葉太批美國《人權法案》打擊港經濟

前理大生會主席 籲激進港青停下來

■「香港監察」前日安排黃台仰等與來自5個黨派的8名德國聯邦議員會面。圖中為德國
議會人權委員會成員Martin Patzelt。 「香港監察」fb圖片

■葉劉淑儀表示，寄望美國推動香港
民主發展是單純的想法，這樣只會傷
害香港。

■黃之鋒日前竄訪德國並獲當地外交部長馬斯會見。本港政界人士批評，德國政客無非是
政治操作，以「搞搞震」的心態，通過香港撈取政治資本。 資料圖片


